
Svolgere periodicamente degli incontri pubblici nelle varie frazioni del Comune.

Effettuare, alla luce di quanto emerso dal Ministero dell’Economia e dalla Corte dei

Conti, un’operazione chiarezza sul reale stato della situazione del bilancio comunale e

informare subito in modo corretto e trasparente i cittadini.

Attivare uno sportello informativo a disposizione di cittadini e imprese rispetto alle

opportunità di finanziamento regionali, nazionali ed europee.

Una storia tutta
nuova per Pescia

Elezioni Amministrative del 14 e 15 Maggio 2023

Coalizione civica di centrosinistra Uniti per Pescia

SINTESI DEL PROGRAMMA AMMINISTRATIVO 

DEL CANDIDATO A SINDACO RICCARDO FRANCHI 

E DELLE LISTE CHE LO SOSTENGONO 

Il testo completo su www.riccardofranchi.it

LA FORMA È SOSTANZA: TRASPARENZA E CONDIVISIONE

Mercato dei Fiori: utilizzare subito i 3 milioni di euro (2 milioni di euro della Regione e

1 milione del Comune in base alle decisioni del commissario prefettizio) intercettati nel

2022 per gli interventi più rilevanti. Si arriva così ai 5 milioni di euro erogati dalla

Regione Toscana tra il 2016 ed il 2022, ai quali si sono aggiunti 1,5 milioni di euro

stanziati dal Comune nello stesso periodo. 

Monitoraggio TARI per le aziende agricole per non assoggettare i luoghi di

produzione agricola e zootecnica al pagamento della Tassa Rifiuti.

Sicurezza idraulica: programmazione del monitoraggio e di interventi sul problema

del regolare deflusso delle acque piovane che crea numerosi problemi alle aziende

agricole. 

Adesione alla Banca della Terra della Regione Toscana: censimento dei terreni

abbandonati per poterli offrire in ambito locale a chi ne abbia necessità.

AGRICOLTURA

SCUOLA

Scuole elementari e medie: in rapporto agli annunci che si sono susseguiti nel

tempo, verifica degli interventi effettivamente finanziati e predisposizione dei

progetti per intercettare fondi regionali e nazionali. 

Istituto “C. Lorenzini”: sfruttare il finanziamento di 1 milione di euro per

l’acquisto dell’area dove progettare e realizzare la nuova sede, tenendo di

conto due fattori essenziali: viabilità e collegamento alla zona del capoluogo.



Sportello di consulenza psicologica/orientamento su problemi educativi o relazionali

tra genitori e figli.

Doposcuola, pre e post accoglienza scolastica: attività di accoglienza e custodia ludico

- ricreativa svolte nei 30 minuti prima dell’inizio delle attività scolastiche e nei 30

minuti successivi alla fine delle stesse. Organizzazione di un doposcuola per lo

svolgimento dei compiti e attività ricreative sia per le scuole elementari che medie.

Scuola per genitori: sull’esempio dell’esperienza di altri Comuni promuovere questa

esperienza di confronto sulla genitorialità con esperti.

PER LE FAMIGLIE

PER GLI ANZIANI

Istituto Tecnico Agrario “D. Anzilotti”: adeguamento e messa a norma dei locali

attualmente in uso, realizzando nuove aule e laboratori, a seguito del finanziamento

di 300.000 euro da parte della Provincia. Attivazione del progetto del nuovo “centro

socio - sanitario”.

Istituto Tecnico ”F. Marchi”: adeguamento e messa a norma dei locali attualmente in

uso.

Aiuto negli spostamenti attraverso un servizio di trasporto apposito che risponda il più

possibile alle esigenze soggettive dei singoli. 

Superamento della solitudine attraverso politiche per l’invecchiamento attivo con varie

attività come laboratori creativi, corsi di ginnastica, balli, cene, gite, ecc… Attività

queste già svolte dalle associazioni di volontariato e nelle quali il Comune diverrà

soggetto attivo.

Nuove soluzioni abitative per anziani attraverso l’housing sociale, ovvero attraverso

l’abitare condiviso in appartamenti siti in immobili ad hoc. 

PER I GIOVANI

Creare un “Centro di Aggregazione Giovanile” che favorisca l’incontro tra giovani,

adolescenti e preadolescenti dove, grazie alla presenza di figure educative, i giovani

partecipino a percorsi di crescita personale e sviluppo attraverso attività, laboratori,

eventi formativi ed eventi sociali.

Incentivare il recupero degli spazi aggregativi per i giovani come ad esempio i

campetti da calcio e aree verdi riqualificate.

Favorire l’incontro tra generazioni con progetti intergenerazionali che coinvolgano

anziani e ragazzi, fonte di ricchezza gli uni per gli altri.

Progetto della “Casa di Comunità”: evoluzione della “Casa della Salute” in cui i

cittadini troveranno assistenza sanitaria, sociosanitaria e sociale. Al loro interno

saranno presenti e lavoreranno insieme le varie professioni sanitarie (medici di base,

pediatri, medici specialisti e infermieri) e gli assistenti sociali. Inoltre avranno ruolo

attivo anche le associazioni di volontariato, le cooperative che erogano servizi di

assistenza domiciliare o infermieristica, i caregiver, i familiari, ed altri cittadini che

possono avere un ruolo nel progetto di cura e assistenza alla persona.

Comune cardioprotetto: mappatura dei defibrillatori presenti sul territorio e corsi di

formazione per il loro utilizzo in collaborazione con le associazioni e con l’ASL.

SANITÀ TERRITORIALE



OSPEDALE SANTI COSMA E DAMIANO

Semplificazione degli adempimenti di competenza del Comune affinché, tramite il

finanziamento di 10 milioni di euro del PNRR, possano concretizzarsi quanto prima gli

investimenti previsti sia per ciò che concerne l’adeguamento sismico e strutturale dei

vari blocchi dell’ospedale sia per il potenziamento delle terapie intensive e del settore

pediatrico. 

Parcheggi antistanti l’ospedale della Valdinievole: valutare la congruità e la

fondatezza delle azioni amministrative e giudiziarie portate avanti in questi anni e

assumere subito gli orientamenti conseguenti

L’amministrazione vigilerà affinché vengano espletati quanto prima i concorsi per i

primari di oculistica e di anestesia e rianimazione.

Il potenziamento del Pronto Soccorso, tramite l’aumento del personale medico e

infermieristico, è un punto fondamentale: la carenza di personale sanitario che si

riscontra in tutta Italia non potrà mai mettere a repentaglio i servizi di

emergenza/urgenza.

È necessario che il Comitato Nazionale Percorso Nascita del Ministero della Salute

fornisca alla Regione il proprio parere al fine di poter riattivare l’attività di assistenza

al parto: in tal senso, impegnarsi e coordinarsi con i Sindaci della Valdinievole

affinché gli interventi portati avanti dalla Asl per rilanciare il reparto (procreazione

medicalmente assistita e chirurgia ambulatoriale) ne aumentino l’attrattiva. 

Di particolare interesse sarà l’assistenza pediatrica, attivando a tal fine, a seguito di

una valutazione con i pediatri di libera scelta e le associazioni operanti sul territorio,

servizi come quello della guardia medica pediatrica.

SICUREZZA DEL TERRITORIO

Potenziamento degli Agenti di Polizia Municipale al fine di garantirne la presenza

nelle fasce orarie di maggiore sensibilità

Impianti di telecamere H24 e potenziamento dell’illuminazione pubblica

Presidio di Polizia Municipale alla stazione ferroviaria

Ricognizione del patrimonio pubblico affinché Polizia, Carabinieri e Vigili del Fuoco,

che attualmente sono ubicati in immobili non di proprietà, abbiano sedi funzionali e

moderne, evitando ogni rischio di delocalizzazione di questi servizi essenziali. 

Intervento immediato in vista della stagione estiva per il decoro degli spazi pubblici

mettendo in campo esperienze innovative di collaborazione (es. “Patti di Comunità”

nelle zone montane) 

Interfacciarsi con RFI per garantire i servizi essenziali della Stazione Ferroviaria al

cittadino, come ad esempio la riapertura della biglietteria e il potenziamento della

videosorveglianza.

DECORO URBANO

AMBIENTE

Raccolta differenziata: confrontarsi con ALIA e ATO Toscana Centro per verificare il

rispetto del capitolato della gara per ciò che concerne le modalità di differenziazione

previste e mai attivate, valutando nuovi metodi con incentivi e sgravi per chi

differenzia maggiormente.



Per l’abbattimento delle PM10, il Comune di Pescia rientrerà tra i pochi Comuni

oggetto del finanziamento di 15 mln di euro deciso dal Governo Draghi per interventi

di miglioramento come diffusione del fotovoltaico, pompe di calore, biotrituratori,

efficientamento dei camini in classe 4 e 5 stelle: il Comune deve informare i cittadini di

queste opportunità e semplificare gli adempimenti di competenza affinchè i cittadini

possano utilizzarle subito. Tutto ciò, in sinergia con lo sviluppo delle comunità

energetiche, porterà ad un concreto abbassamento dei costi dell’energia per famiglie

e imprese.

Ampliare i punti pubblici di ricarica elettrica valutando l’ammodernamento del parco

auto del Comune per favorire il risparmio energetico.

Diffusione delle piste clicopedonali.

SPORT

Stadio dei Fiori di Pescia: la struttura deve tornare ad essere il fulcro sia delle attività

delle Società sportive di Atletica e Calcio pesciatine sia dei singoli cittadini.

Ristrutturare la Piscina e gli spazi sportivi contigui all’Istituto Marchi in modo da

aumentarne ancora di più la rilevanza non solo per Pescia ma per tutta la Valdinievole

Ovest

Palazzetto dello Sport: ha bisogno di interventi inerenti agli adeguamenti previsti dalle

normative vigenti per progettare una nuova struttura sportiva ad esso attigua anche a

servizio delle scuole

Rivalutazione delle palestre nelle nostre scuole di ogni ordine e grado.

Quadro coordinato e annuale degli eventi per coordinazione tra le associazioni

Donare un nuovo ruolo all’Ufficio Sport affinché possa essere l’unico punto di

raccordo tra le associazioni sportive e gli uffici comunali, così da semplificare e

velocizzare i rapporti con il Comune evitando appesantimenti burocratici

nell’organizzazione di eventi. 

ASSOCIAZIONI E SOCIETÀ SPORTIVE

VITA ALL'APERTO

Rimozione delle barriere architettoniche negli spazi pubblici. L’Amministrazione

Comunale promuoverà anche, con le associazioni delle persone diversamente abili,

un confronto con gli uffici comunali competenti per la mappatura delle maggiori

problematiche. 

Potenziare le aree verdi con una maggiore manutenzione (a partire dal lungofiume)

Eventi eno-gastronomici a tappe e in un circuito urbano e collinare.

Manutenzione straordinaria di via della Fiaba, tra Pescia e Collodi, arricchendola di

elementi decorativi a tema, collaborando anche con i nostri istituti scolastici.



CULTURA

Potenziare l’offerta museale e culturale promossa dall’ente, dalle istituzioni culturali (a

partire dalla Fondazione Collodi) e dalle molte associazioni presenti sul territorio e

raccordarsi a tal fine con le istituzioni scolastiche.

Teatro Pacini: lavorare per dare alla sua gestione una prospettiva di medio periodo

così da consentire una programmazione di uguale durata della stagione teatrale,

riuscendo così ad intercettare i circuiti nazionali e attivando a tal fine le necessarie

sinergie. 

Palio di Pescia: sostegno continuo all’attività dei Rioni e seria promozione dell’evento

Potenziamento dei servizi digitali soprattutto nella nostra montagna, sfruttando i fondi

del PNRR, in vista dell’obiettivo nazionale di 1GB nel 2026 su tutto il territorio.

Parallelamente occorrerà un nuovo piano comunale sulla telefonia mobile al fine di

evitare un numero eccessivo e incontrollato di antenne sul territorio.

Piano della sosta che veda il coinvolgimento dei residenti e dei commercianti nel

centro storico per rilanciare le attività commerciali

Riqualificare l’offerta dei mercati attraverso le facoltà attribuite dalla nuova legge

regionale in materia di commercio e con cui il Comune faccia politiche settoriali e

mirate favorendo vocazioni merceologiche specifiche.

COMMERCIO

Recuperare il patrimonio edilizio esistente rivalorizzando così la montagna e il

Comune tutto e rilanciando di conseguenza il mercato immobiliare: dunque dotarsi di

un Nuovo Piano Strutturale volto al recupero e alla rigenerazione di immobili e volumi

non utilizzati.

Dotarsi di un Piano di Edilizia Cimiteriale di cui Pescia è sprovvista da troppi anni, nel

rispetto di tutti i cittadini e le cittadine che vogliano omaggiare i propri cari.

URBANISTICA

CENTRO STORICO E CAPOLUOGO

In materia di parcheggi la Nuova Amministrazione controllerà più frequentemente le

soste dedicate ai residenti; si progetterà e realizzerà inoltre un parcheggio a Nord del

Centro storico (ex Del Magro) e vi sarà un ridisegno degli spazi di parcheggio al fine

di garantire la residenzialità e l’accesso alle attività commerciali.

Graduale passaggio alla raccolta differenziata anche attraverso attività mirate di

“educazione” (informazione, tutoraggio…) per contrastare i fenomeni di abbandono

dei rifiuti tramite una più forte attività di controllo. 

Creazione di attività e iniziative volte alla reciproca conoscenza tra persone

provenienti da culture diverse per l’assunzione di comportamenti costruttivi di

inclusione volti a rafforzare la convivenza civile e a scoraggiare qualsiasi

atteggiamento razzista o denigratorio. 

Compito della Nuova Amministrazione sarà anche verificare la reale tempistica dei

lavori finanziati con il PNRR e necessari per il Ponte del Marchi affinché tale

collegamento venga ripristinato quanto più velocemente possibile.



Tutela del patrimonio immobiliare e del suo valore attraverso il decoro urbano e la

sorveglianza attiva con la presenza del vigile di quartiere e/o di associazioni.

Valorizzazione del patrimonio museale (es. Museo Civico Palazzo Galeotti, Gipsoteca

Libero Andreotti) tramite serie e concrete attività di promozione.

Sviluppo della zona Nord, con evidente coinvolgimento del Centro storico, attraverso

la creazione nell’area ex Del Magro, oltre ad aree di parcheggio, di attività culturali e

aggregative di piccolo artigianato o commercio al dettaglio escludendo media e

grande distribuzione.

Valorizzare il lungofiume attraverso la cura dello stesso e l’organizzazione di attività;

qualora possibile, confrontandosi con Consorzio e Genio Civile, pensare anche a

strumenti ludici per bambini e ragazzi.

Intervento e manutenzione del Parcheggio di Piazza dei Fiori in concomitanza con la

promozione e la valorizzazione delle funzioni, da definire coinvolgendo i cittadini, che

potranno essere svolte nel Vecchio Mercato dei Fiori.

Manutenzione ordinaria della viabilità con la pulitura delle fossette che altrimenti, se

trascurate, causano frane e smottamenti

Puntare su un servizio a chiamata per il trasporto pubblico locale 

Riqualificazione energetica della montagna sfruttando le ripuliture delle aree boscate

per la produzione di biomasse come cippato, pellet, ecc.. Tramite ciò, costituire una

economia circolare che porti alla risistemazione di strade bianche e sentieri dando la

possibilità di avere percorsi per le mountain bike e percorsi trekking

Per quanto riguarda le attività commerciali, l’amministrazione dovrà fare una rapida

verifica di quante, tra quelle operanti in montagna, hanno aderito o hanno intenzione

di aderire all’opportunità data dalla Regione Toscana del contributo di 10.000 euro a

fondo perduto per gli "Empori di comunità” ovvero per i negozi di vicinato che

esercitino anche funzioni di interesse pubblico. L’Amministrazione Comunale dovrà

valutare anche la fattibilità dello svolgimento di alcuni pagamenti o servizi di

competenza comunale presso tali empori.

Sfruttare lo strumento della cooperativa di comunità che permette l’utilizzo a titolo

gratuito di beni pubblici e del demanio forestale. 

Maggiore promozione del Museo della Carta.

Usufruire della legge regionale sui “custodi della montagna” che prevede contributi a

fondo perduto per le attività economiche che investono sulle aree montane (fino a

25.000 euro in cinque anni).

Alleggerimento degli oneri di urbanizzazione per coloro che intervengono su immobili

siti in territorio montano, possibilità offerta dalla legge regionale 65/2014.

MONTAGNA

L’imminente partenza dei necessari lavori sul ponte di Ponte all’Abate creerà

inevitabilmente dei disagi: occorre coordinarsi con la Provincia di Pistoia, di Lucca ed il

Comune di Villa Basilica ed il Comune di Capannori per gestire i flussi di traffico

giornalieri per ridurre al minimo i disagi per i residenti e le attività commerciali della

zona.

Risolvere il problema della circolazione dei mezzi pesanti con un’opportuna variante

esterna al centro abitato.

COLLODI E PONTE ALL'ABATE



VENERI

Sistemazione delle strade e realizzazione di adeguata illuminazione.

Il cimitero di Veneri dovrà essere oggetto di interventi di riqualificazione e

ampliamento a partire dal parcheggio antistante. 

Per quanto concerne il depuratore, fermo restando le attività di controllo svolte dalle

autorità competenti, il Comune dovrà svolgere una funzione di continua vigilanza e di

rapporto con la comunità di Veneri e con il soggetto proprietario e gestore, che non

potrà esaurirsi solo con l’annunciata destinazione di un contributo economico annuale

a favore del paese.

Valorizzazione del Carnevale di Veneri quale manifestazione che caratterizza il nostro

territorio non solo rispetto all’evento in sè ma anche rispetto alle altre attività che si

svolgono durante l’anno.

Sistemazione definitiva del campo sportivo attraverso un serio confronto con l’USD

Pescia Calcio.

La Nuova Amministrazione si preoccuperà inoltre del sostegno allo sviluppo delle

attività del Centro socio-riabilitativo “Il Faro” vista l’enorme importanza della loro

missione.

Realizzazione di spazi di aggregazione e manutenzione del campetto. 

Rivalorizzare una grandissima e unica risorsa di Collodi dal punto di vista turistico e

culturale: il Castello. 

Predisporre quanto prima la posa di asfalto fonoassorbente (tramite i fondi stanziati

dalla Regione Toscana)e realizzare una adeguata illuminazione pubblica.

Occorre una manutenzione costante degli argini e del reticolo idraulico visto il

ricorrente rischio di possibili allagamenti di fronte ai fenomeni di cambiamento

climatico

Necessita effettuare un’attività di vigilanza sull’effettiva pulizia dei fossi anche di

proprietà privata così da prevenire eventi alluvionali. 

Miglioramenti sulla sicurezza stradale della via Romana (es. illuminazione pubblica e

passaggi pedonali protetti)

Per quanto riguarda il plesso scolastico, occuparsi della viabilità e attivarsi per la

realizzazione di un parcheggio.

Per ciò che concerne le Macchie di San Piero occorre attivarsi per la situazione del

ponte sul torrente Pescia di Collodi, l’arredo urbano ed il miglioramento della

sicurezza stradale: queste infatti sono le priorità che dovranno essere perseguite

dall’Amministrazione Comunale utilizzando a tal fine tutte le possibili forme di

finanziamento che possano essere intercettate. La nuova Amministrazione provvederà

inoltre a pianificare un serio progetto di accessibilità per la zona industriale previo

studio di fattibilità per indicare costi e tempi dell’intervento.

ALBERGHI E PESCIAMORTA


